

【学校教育目標】

○広く豊かな心を持つ ○自ら学ぶ ○心身を鍛える

【目指す教育像】

○一人一人を大切に教育

【目指す生徒像】

○主体性を持ち、自他を大切に生徒
○正しい知識と判断力を身に付けた生徒
○夢や目標に向かって何度でもチャレンジし続ける生徒

館林市立第三中学校 令和7年度学校だより



全校一心

【発行者】第19代校長 橋本文明

SECOND STAGE

—「笑顔」「前向き」「感謝」「尊重」—

令和7年7月18日(金) vol. 5



ああ 我が第三中学校⑩

「校章」制定までの道のり Episode 3

1969(昭和44)年10月、第3回校章制定委員会で原案が決定し、試作品発注。六郷・三野谷教場で展示し意見を求め、若干の修正を行い正式に発注。翌年2月17日校章が納品された。3月2日には校章デザイン入選者の表彰式を行った。

※館林市立第三中学校六郷教場生徒会誌『草笛12』より

1学期を振り返って～価値ある夏休みに

72日間の1学期も今日で終了。あっという間に過ぎ去ってしまいました。生徒たちは、積極的に・真剣に取り組んでいました。たくさんの方の行事・授業・部活動に取り組む中で切磋琢磨し合い、時には過ちを指導されながら、皆、心身共に成長しています。

4月、担任の先生は誰だろう？学級でうまくやっていたらどうか？と、期待と不安を抱えて始まった始業式。新しい学年になったら〇〇に燃えよう、□□を始めようなどと、思いを新たにされた人多かったようですが、今はどうでしょうか？3年生は全国学力・学習状況調査があり、復習確認テストが始まり、徐々に自分の進路決定に気持ちが向いてきたかと思えます。部活動編成も終わり、1年生を迎えて各部新たな目標を確認できました。

5月、天気にも恵まれた体育祭。学級が一丸となって同じ目標に向かって取り組めました。結果に十分満足した人、逆に満足いかなかった人がいるかも知れませんが、そこまで至る過程が大切なのです。お互いを讃え励まし合い、さらにより学級作りをしてください。今年も部活対抗リレーは熱く面白かったですね。走れなかったことを悔やむ校長です…。1年生にとっては初めての定期テスト「中間テスト」がありました。その結果はいかに？JRC登録式、生徒総会が行われ、校内少年の主張大会では、各学年2名の代表が、真剣に自分の思いや願い、今考えていることを堂々と発表してくれました。素晴らしいかったです。2年生はキャリア教育の一環で、とりせん社員や保護者をお招きして、職業について考えました。市夏季大会壮行会では全校円陣を組み、全校一心で大会に臨む気持ちが表れていました。そして、31日には市夏季大会開幕しました。

6月、3年生にとっては最後の中体連大会が始まりました。最後の最後まで戦い抜く姿は格好良かったです。その合間を縫い、3年生はつつじが岡公園で子房摘み、2年生は家庭科教員と栄養士さんとのティームティーチングによる献立作りの栄養指導、1年生は里沼に関連した茂林寺学習など体験を重視した学習を行ってきました。今年は全校生徒が協力してプール清掃も行いました。

7月、期末テスト。中間テストのリベンジに燃えていた人多かったと思います。ただ、結果は散々だった人も…。こんなはずじゃなかったと思ったなら夏休みにばん回しよう！3年生は修学旅行へ向けての事前学習が集中的に行われました。県総体も続々と始まっています。音楽祭の合唱曲も各学級で決まり、2学期の盛り上がりを楽しみます。

生徒の皆さん、1学期は笑顔で過ごせたでしょうか？前向きでしたか？皆に感謝し尊重できましたか？また、学習の習得はどの程度できたでしょうか？部活動は目標を持ち続けて取り組めたでしょうか？夏休みが始まったらすぐに1学期の振り返りをして、伸びていると思えることはさらにアップグレードし、不足しているなと感じているところは少しでも改善あるいは身に付くように自分を律して取り組んでください。皆さんの努力を期待しています。

ご家庭におかれましては、お渡しした通知表をもとに親子で1学期を振り返っていただき、できていたことや2学期に何を伸ばしていきたいか、あるいは改善点等について話し合ってください。今年から少し長くなる夏休みの生活では、感染症・熱中症予防に十分留意し、規則正しい健康的な生活を心がけ、生徒にとっても保護者の皆様にとっても有意義な夏休みとなりますようご祈念申し上げます。

結びに、保護者・地域・関係機関の皆様には、本校の教育活動に対して、ご理解ご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。2学期もよろしくお祈りいたします。



市中体連夏季大会の結果②

7月5日(土)に行われた市水泳大会をもって、本年度の全ての市夏季大会が終了しました。3年生の皆さんは、大変お疲れ様でした。応援に来ていただいた保護者や関係者の皆様、生徒の皆さんもありがとうございました。各部の1、2年生は、先輩から受け継いだバトンがさらに強固なものとなるように、力を合わせ新人戦へ向けて練習に励んでください。

また、7月5日(土)から県総体も始まっています。さらに、吹奏楽部は7月21日(月・祝)14:00からメガネのイタガキ伊勢崎文化ホールにて群馬県東部地区吹奏楽コンクールに出場します。

さらに、6月28日(土)に行われた館林市少年の主張大会で本校3年生女子が優秀賞に選出され、8月23日(土)太田市で行われる東毛地区大会に出場が決まりました。夏休み中に練習して、県大会への出場を期待しています。

—市夏季水泳大会及び県総体の結果—

市夏季水泳大会

<男子> 1つの「・」につき一人の選手 (県)は県大会出場

- ・自由形50m3位(県)、100m3位(県)
- ・自由形200m2位(県)、バタフライ100m2位(県)
- ・自由形200m3位(県)、400m2位(県)
- ・背泳ぎ100m1位(県)、200m1位(県)
- ・平泳ぎ100m1位(県)、200m1位(県)
- ・バタフライ100m1位(県)、200m1位(県)
- ・フリーリレー400m2位(県)
- ・メドレーリレー400m1位(県)

<女子>

- ・自由形50m1位(県)、100m1位(県)
- ・背泳ぎ100m1位(県)、200m2位(県)
- ・平泳ぎ100m1位(県)、200m(県)

県総合体育大会

- ・サッカー部 1回戦惜敗(vs 南橋FC)
- ・ソフトボール部(多々良中と合同) 1回戦惜敗(vs 藪塚本町中)
- ・男子ソフトテニス部1ペア 1回戦惜敗(vs 安中二中)

今後の県総体予定

陸上部は、7/19(土)～20(日)
水泳部は、7/19(土)～21日(月・祝)
女子バスケットボール部は、7/21(月・祝)～22(火)
卓球部は、7/21(月・祝)
体操部は、7/23(水)

交通事故「0ゼロ」へ！

1学期は本校では大きな怪我にはつながらず交通事故は起きませんでした。が、「飛び出し」「信号無視」「並列走行」「ノーヘル」「自転車に乗りながらの暴言」などが地域の方から指摘があり、その都度指導しています。

また、7月11日(金)には、夏の県民交通安全運動の一環として、館林警察署・館林交通安全組合・群馬県自転車組合、そして館林市役所安心・安全課がタッグを組み、大きな道路を近くに抱える本校に、交通安全教室を行って下さいました。

実践的な内容で大変効果的であったので、今回は、1年生を対象に行いましたが、来年度初頭には全学年を対象に行いたいと考えています。



学校閉庁時の緊急連絡先

8月12日(火)～8月15日(金)は、学校は閉庁期間となります。

この期間に緊急に学校関係者に連絡をする必要ができたときには、下記へお電話ください。その後、校長へつながります。

●館林市市役所・学校教育課

TEL 0276-72-4111(市役所・代表)

本校ホームページで、本紙のカラー版をご覧ください。

右の2次元コードから →



館林市立第三中学校 館林市立第三中学校 三郷五教科書 館林市立第三中学校